



## PULSO POLÍTICO

**LA INTENCIÓN DE SAMUEL  
Y LA VIOLENCIA EN NL**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**L**a intención de Samuel García, el joven gobernador emecista de Nuevo León y precandidato presidencial de ese partido, de imponer a toda costa como encargado del despacho al actual secretario de gobierno, Javier Navarro, y después a un interino "naranja" que deberá designar el Congreso estatal durante los seis meses que estará ausente, está a punto de originar una grave crisis constitucional en esa entidad que ya desató la violencia.

Por lo pronto, la tarde de ayer, diputados y militantes de Movimiento Ciudadano armaron una trifulca al intentar tomar la tribuna del recinto legislativo y arremeter contra sus colegas del PAN y del PRI, enfrentados de tiempo atrás con el mandatario estatal, en medio de disparos de gases lacrimógenos y golpes, para que quien quede encargado del despacho sea Navarro, que ya advirtió que recurrirá a la fuerza civil en defensa de la sede del gobierno, en tanto el congreso, aún bajo presión, designó como interino a Luis Enrique Orozco, vicefiscal de la entidad.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**La terna de mujeres propuesta para ministras** de la Suprema Corte de Justicia por el presidente López Obrador, vinculadas a él y militantes de Morena, fue rechazada por el pleno del Senado, tras dos rondas de votación en las que Bertha Alcalde Luján, Lenia Batres y María Luisa Ríos, no alcanzaron las dos terceras partes de los votos, por lo que el mandatario tendrá que enviar otra terna.

**Alcalde Luján fue la que más votos obtuvo** en las dos rondas con 68; Batres con 5 y 2 y Ríos, 2 y 3, luego de que el ex líder de la bancada morenista, Ricardo Monreal, instara a los grupos parlamentarios de oposición a no rechazar la terna propuesta por el Presidente, que éstos ignoraron.

**El presidente López Obrador explicó** ayer en su mañana que Claudia Sheinbaum fue a Palacio Nacional "solo a hablar de cuestiones personales, como amigos que son, y de sus achaques", pero negó que se hayan referido a Marcelo Ebrard y descartó que esa visita pueda afectar la equidad en la contienda electoral o haya sido para que le gente vote por ella.

**Dijo que sus adversarios lo atacan a él** y a ella porque van en contra suya "para perjudicarla a ella o van contra ella buscando perjudicarme a mí", al negar que hayan hablado del proceso electoral de 2024 y asegurar que la recibirá cuando quiera, "a menos que se lo prohíban las autoridades electorales o me pidan que yo no reciba a nadie, pues también lo cumplo".

**Tras pedir licencia en el Senado**, Kenia López Rabadán, designada Jefa de la Oficina de Xóchitl Gálvez, empezará a poner orden.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*Twitter: @MXPulsoPolitico*